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En el sal6n de sesiones del Ayuntamiento del Centro Integral de Serviclos Zapo?an 

(CISZ) del Municipio de Zapopan, Jalisco, se convocc a una sesion solemne ::lel 

Ayuntamiento, presidida por el ciudadano Juan Jose Frangie Saade, en su canlcter de 

Presidente Municipal y en la que actu6 como Secretario de :a sesi6n, la ciudadana Graclela 

De Obaldia Escalante, Secretario del Ayuntamiento. 

El Presidente en uso de la palabra, manifest6: «Muy buenas tardes a to::las y t::laos, 

sean ustedes bienvenidos». 

Acto seguido, el Presidente solicit6 a los presentes ponerse de pie y se rendirian 

honores ala bandera nacional, asi como a la del Estado de Jal:sco. 

LISTA DE ASISTENClA: 

Al ini cio de la sesi6n y de conformidad a lo previsto por el artfculo 12 del Reglamento 

del Ayuntamiento de Zapopan, Jalisco, la Secretario procedi6 en primer tennino a pasar lista 

de asistencia a los regidores y habiendose procedido a ello, se dio fe de la ?resencia ce los 

ciudadanos munfcipes JUAN JosE FRANGIE SAADE, KARLA AZUCENA DiAz LoPEZ, 

ALBERTO DRIBE CAMACHO, DULCE SARAHi CORTES VITE, GABRIELA ALEJANDRA 

MAGM~"A ENRIQUEZ, JOSE MIGUEL SANTOS ZEPEDA, NANCY NARALY GONZALEZ 

RAMIREZ, CLAUDIO ALBERTO DE ANGELIS MARTiNEZ, MANUEL RODRIGO ESCOTO LEAL, 

XIMENA BUENFIL BERMEJO, FABIAN ACEVES DAvALOS, ESTEFANiA JUAREZ LIMON, 

SANDRA GRACIELA VIZCAiNO MEZA, OMAR ANTONIO BORBOA BECERRA, ANA LurSA 

RAMIREZ RAMIREZ Y JosE PEDRO KUMAMOTO AGUILAR, con la ausencia :le los Regidores 

Emmanuel Alejandro Puerto Covarrubias, Melina Alatorre Nunez e Ivan !Zicardo Chavez 

G6mez. 

Acto seguido, el Secretario comunic6 la existencia de qu6rum. 

Estando presentes el Presidente Municipal las Regidoras y los Regi.iores que con el 

formaron la mayorfa de los miembros del Ayuntamiento, el Presidente dec1ar6 la existencia 

de qu6rum a las 13:38 horas, abierta la segunda sesi6n solemne celebrada el da viernes 16 de 

junio del ano en curso, considerandose legalmente instalada y validos los acuerdos que en ella 

se tomaron en los terminos de la nonnatividad aplicable. 
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El Presidente, en uso de la voz, mencion6: «Esta Presidencia se permite ~omunicar a 

los presentes, que se recibieron escritos por parte de los Regidores Ivan .:uca.rdo Chavez 

G6mez y Emmanuel Alejandro Puerto Covarrubias, en el que informan de su inasistencia a 

esta sesi6n, por compromisos previamente agendados; asi como de la Regiciora Melina 

Alatorre Nunez, quien goza de su permiso de matemidad. Por lo que en terminos de lo previsto 

por el articulo 51 de la Ley del Gobiemo y la Administraci6n PUblica Municipa. del Estado 

de J alisco, esta Presidencia somete a su consideraci6n, las just:ficaciones de inasistencia a.TLtes 

mencionadas; por lo que, en votaci6n econ6mica, levantando su mano, se p~egur:ta si son de 

aprobarse dichas solicitudes». 

Sometido que fue lo anterior, a consideraci6n de los senores Regidores, en votaci6n 

econ6mica result6 APROBADO POR UNANIMIDAD DE YOTOS. 

Al termino de la votaci6n, el Presidente indic6: <Muchas gracIC.S, a]:robado por 

unanimidad». 

Continuando con el desarrollo de la sesi6n y para ser regida, el PresiderJ:e concedi6 

el uso de la palabra a la Secretario, a efecto de que diera cuenta a los seno res Regidores, del 

orden del dia propuesto, para consideraci6n de los misrnos. 

En cumplimiento de lo anterior, la Secretario dio cuenta del siguiente: 

"ORDEN DEL DiA: 

1. DECLARATORIA DE QU6RUM Y LEGAL INSTALACI6N DE LA SEGUNDA SESICN SOLEMNE 
DEL A YUNTAMlENTO DE FECHA VIERNES 16 DE JUNIO DEL 2023. 

2. CONMEMORACI6N CON MOTIVO DEL BICENTENARIO DEL NACIMIEN::"O DEL ESTADO 
LIBRE Y SOBERANO DE JALISCO. 

3. MENSAJE DE LOS COORDINADORES DE LAS DIVERSAS FRACCIONES EDILICIAS. 

4. FORMAL CLAUSURA DE LA SEGUNDA SESI6N SOLEMNE DEL A YUNTAMI3NTO." 

No habiendo oradores al respecto, en votaci6n econ6mica result6 APROBADO POR 

UNANIMIDAD DE YOTOS, con la ausencia justificada de los Regidores Emmanuel Alejandro 

Puerto Covarrubias, Melina Alatorre Nunez e Ivan Ricardo Chavez G6mez. 

Conc1uida la votaci6n, el Presidente comunic6: «Gracias, aprobado pDr unanimidad». 

ASUNTOS Y ACUERDOS 
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1. DECLARATORIA DE QU6RUM Y LEGAL INSTALACI6N D3 LA SEGUNDA SESI6N SOLEMNE 

DEL A YUNTAMlENTO DE FECHA VIERNES 16 DE JUNIO DEL 2023. 

A efecto de cumplimentar el primer punto del orden del dia, el Presidente manifest6: 

«Ya se ha constatado que existe el qu6rum legal para tener instalada la reuni6n plemria y 

sesionar validamente». 

2. CONMEMORACI6N CON MOTIVO DEL BICENTENARIO DEL NACIMIEI'ToJ DEL ESTADO 

LIBRE Y SOBERANO DE JALISCO. 

Con el objeto de desahogar el siguiente punto del orden del dia, el Presidente s;)licit6 

la reproducci6n del video alusivo al Bicentenario del Nacimiento del Estado =:"ibre y Soberano 

de Jalisco. 

[Se proyect6 el video respectivo}. 

En el uso de la palabra, el Presidente coment6: «Como saben, hoy nes ::eunimos en 

esta sesi6n de Cabildo para celebrar los 200 anos de J alisco, sin duda, una feciE. Iust6rica para 

todas y todos los jaliscienses. Hay que dimencionar, somos afortunados de :jue nos toque 

celebrar el Aniversario 200 de Jalisco, desde la posici6n en la que nos encontramos. Yo, como 

Presidente Municipal, me siento privilegiado, pero, sobre todo, comprometido a seguir 

trabajando, trabando y trabajando por Zapopan y por Jalisco. Jalisco, es de los estados mas 

importantes del pais, en desarrollo econ6mico, cu\tura, deporte, educaci6n y :ar:tas cosas mas. 

Hoy, J alisco es un pilar importantisimo para Mexico y gran pane de eso, es gracias a Zapopan. 

Desde hace ocho anos, Zapopan inici6 un nuevo rumbo; dej6 de ser un Municipio mas, y se 

convirti6 en el motor econ6mico, cultural y deportivo del Estado. Hoy, Zapopan es referente 

nacional en materia de transparencia, de finanzas publicas, de participaci6n ciudadana y de 

desarrollo econ6mico. Simplemente, el ano pasado, fuimos el Municipio 'Iue mas empleo 

gener6 en toda el pais. Con base en este trabajo, hemos posicionado a Zapopan como uno de 

los municipios mas importantes de toda el pais. Hoy, las y los invito a que sigamos trabajando, 

trabajando y trabajando juntas y juntos por Zapopan y por Jalisco, porque si a Zapopan le va 

bien, a Jalisco le va bien. Muchas gracias». 

3. MENSAJE DE LOS COORDINADORES DE LAS DIVERSAS FRACCIONES ECILIOAS. 

A fin de desahogar el tercer punto del orden del dia, el Presidente concerii6 el uso de 

la palabra al Regidor ALBERTO URIBE CAMACHO, quien expres6: <<Muchas gracias, me da 

mucho gusto estar en esta sesi6n solemne y evidentemente, por supuesto, mas gusto es:ar en 

un momento tan importante en Jalisco, en donde podernos recordar de d6nrle venimos, que 

nos pennite, con claridad, saber lo que significa ser un Estado libre y soberano, y por supuesto, 
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habria que establecer cmintas batallas se tuvieron que dar, cmmta sangre se tuvo que dar y 

cmintos antepasados de cada uno de nosa tros, estuvieron en esta batalla. Y esta bata1la, 

seguramente, algunos de aqui, sus antepasados, apoyaban a la monarquia y al :;entralismo, 

como la derecha, nonnalmente, es caracteristica y, otros, apoyaban al federalismc yapoyaban 

a la democracia y esa es la discusi6n entre democracia y monarquiL feceralismo y 

centralismo, y la discusi6n es en d6nde estamos hay en dia, y donde estamos ':Joy en dia como 

Estada, por supuesto que es trascendental para establecer cmil es nuestro futuro. Un Estada 

que detennina a d6nde va, tiene claridad en sus libertades, de sus igualdades, por supuesto 

que tambien tiene claridad, que lo mas importante que habia que anhel ar, como dice el himno 

de J alisco, es la paz y la paz te pennite construir, por supuesto, un futuro, ur: futuro en donde 

el Estada de Jalisco esta obligada despues de esta batalla que dieron, de ser el perner Estada 

libre y soberano, un Estada que tiende a ser el numero uno en toda, uno de los mejores y tiene 

el potencial porque mucho tiempo discutimos y mucho tiempo hemos sido Ede~ en mUC3as 

discusiones, esta discusi6n del federalismo y de la libertad y de la soberania de nuestro propio 

Estada, por supuesto, que hablaba de gente que teni an visi6n, que tenian claridad y que 

ademas, sabia que J alisco estaba destinada a ser el numero uno del pais, cosa que hay, no es, 

por cierto y tenernos que construir esta visi6n y esta visi6n tiene que ver co:! a d6nde vamos 

y tenernos que saber de d6nde venim os, y para saber de d6nde venimos, tenernos que tener 

muchisima claridad de que hicieron nuestros antepasados y cono cer la histo:ia, fXJrque quien 

no conoce la historia, esta destinada a poder repetir cualquier tipo de error. Muchas gracias y 

muchas felicidades al Estada libre y soberano de Jalisco». 

El Presidente manifest6: «Gracias Regidor». 

En consecuencia, el Presidente tum6 el usa de la palabra al Regidor JosE PEDRO 

KUMAMOTO AGUILAR, , quien mencion6: «Gracias Presidente; primero, muy buenas tardes, 

companeras, companeros Regidores y a todas los equipos, a las personas aqui preEentes. H:>y, 

celebramas doscientos anas de la fonnaci6n de Jalisco, una fecha importante para recordar y 

honrar a la memoria, las acciones y las visiones de tras de la confonnaci6n de este gran Estada, 

de este Estada que amamas, en el que participaron incontables mujeres y i:ombres, quienes 

dieron lo mejor de si, para lograr esa tarea, pero tambien, es un buen mo:nento para 

reflexionar, para imaginar de manera colectiva el Jalisco que queremos para los pr6ximos 

anas. He tenido la fortuna de recorrer el Estada y de quedar asombrado con las bellezas de 

nuestros paisajes, pero, sobre toda, de la calidez y de la fortaleza de las y los jaliscienses. 

Estoy seguro de que asi, como me pasa a mi, le ha pas ada a cualquier persona jalisciense, 

mexicana o extranjera, que recorre nuestra entidad, se maravillara de nuestra diversidad 

cultural y natural, una diversidad natural que incluye desde las selvas y zonas serr.ides6rticas, 

hasta el Bosque de Maple de Talpa de Allende, una diversidad sin la cual, nuestra identidad 

jalisciense quedaria incompleta. Por esa, debe de llenamos de tristeza e indignaci6n los 
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atropellos que la naturaleza sufre en nuestro Estado. Apenas hace unos dias nos enteramos del 

poco cuidado y la destrucci6n ocasionada en la playa Colornitos, donde se penniti6 ·.ma 

compraventa, al parecer irregular, de terrenos destinados para la conservaci6n natural, pero 

no solo es eso, a alguien se le ocurri6 construir un restaurante en la que es cOl15iderada la playa 

mas pequefia del mundo, ocasionando un dano al ecosistema y la contaminacio:J. de ese tesoro 

natural. Frente a esa situaci6n, tenernos que preguntarnos lque Jalisco estam03 ri.ejando para 

los pr6ximos doscientos afios?, lque les tocaran a las siguientes generacionesry 3sre es sole un 

caso reciente y lo menciono porque son situaciones tan fuertes como esta, en donde poc.riamos 

reconocer lo poco que se ha hecho para cuidar nuestras areas natural es, ':Jasta con ver la 

cantidad de hectareas de bosque que han sido afectadas por 105 incendios: mas de 25 mil este 

ano. Tambien, es necesario preguntarse por los resultados de los programas que se ostentan 

por el beneficio al medio ambiente, cuando en realidad, muchas veces se trata :le negocios 

para unos cuantos; lese es el lalisco que queremos? Para esta festividad, para reconocer los 

doscientos afios de Jalisco, el Gobiemo, sus voceros y embajadores, nos hall vendido la i:lea 

de que somos libres y soberanos, sin embrago, vale la pena preguntarnos si esto siquiera es 

cierto y no, no lo digo desde una critica frivola, lo hago consciente de lo que impjca, porque 

en el papel, quizas si somos libres, pero no lo somos ante el panorama de emergenc::a cctidiana 

que vivimos adiario, podernos viajar a los altos, sin temor aser asaltados en la carretera o 

encontrarnos a la mitad de un fuero cruzado, pueden las familias de la sieca ·.iajar a las 

ciudades sin pasar por los retenes del crimen organizado que amenazan su li'Jerad, lo mismo 

si decidimos viajar aloeste o simplemente salir de noche por nuestras ciudaoes. C6mo hablar 

de libertad, cuando nuestras juventudes, no se les puede garantizar un trab~io digno, con un 

salario que les pennita rentar, ya no digamos a aspirar a com;>rar una casa para ~onstruir un 

hogar. Es necesario mirar al pasado y reconocer el camino recorrido, con celebracwnes como 

la que hoy nos convoca; sin embargo, la mejor manera de homar el trabajo y ;a dedicaci6n de 

c:uienes nos precedieron, es trabajar todas, todos tambien por nuestro presente y futuro. Por 

eso, en honor a las personas ilustres de nuestra historia, que muchas veces quedan fuera :lel 

relato oficial como: Juana Bautista Danza, Beatriz Hernandez, Maria Izquierdo, !gnacio Luis 

Vallarta o Irene Robledo. Yo pregunto lc6mo es el Jalisca que queremos para 105 pr6ximos 

c.oscientos anos? Estoy seguro que no es como el que vemos el dia de hcy. l Que hacer? 

Podriamos empezar por reconocer que s610 somos una pieza de algo mas grande 'lue nosotras 

y nosotros, somos una persona, un esfuerzo que necesita de todas y de todos pare. ofrecer un 

oejor panorama; un poco de aire fresco ala desesperanza que 'liven muchas perso:l.as. Lo 'lue 

realicemos hoy, nos trascendera como individuos y ten dra repercusiones en los proximos diez, 

veinte o doscientos anos. Por eso, como parte de una fuerza p:llitica que desde su nombre se 

dec1ara en bus ca de un mejor porvenir, desde esta fracci6r:, nos ponemos a disposici6n, 

ponemos nuestra energia y compromiso para sacar a delante los cambios que necesita Zapopan 

y Jalisco. Futuro pone y pondra su mayor esfuerzo para que nuestro Estari.o cuenta cor. la 

seguridad necesaria para garantizar que las personas tengan la libertad de re:crrer el Estado 
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con total libertad. Nos comprometemos a seguir luchando por preservc.:: nuestras areas 

natural es, los bosques, las selvas, playas, rios, los cuales hoy, en este preciso imtante, estan 

amenazados o representan un peligro inc1uso para la salud de las personas, basta con ver la 

situaci6n actual del rio mas contaminado de America, el Rio Santiago. Hcy, en esta fecha, 

invito a todas las personas aqui presentes a que realicemos el ::ompromiso para los siguientes 

doscientos afios de J alisco, que sumemos nuestros esfuerzos para garantizar la seguridad, el 

cuidado medio ambiental, la salud mental, los derechos de las mujeres y de :as <iivers:dades. 

En esta fecha, tambien debemos de reconocer que J alisco le ha fallado a mas de quince mil 

personas desaparecidas y a sus familias, asi como a todas las personas que :10 comparten la 

alegria de los espectaculares y la propaganda, personas que no cuentan con los servicios 

basicos para tener una vida plena ni con oportunidades suficlentes. Les invito a cerrar filas, 

que la paz y las luchas diarias de las personas de J alisco, nos muevan atodas y too:Js para que, 

por fin, los millones de jaliscienses podamos vivir en libertad y con esperanza hada el futuro. 

Muchas gracias, es cuanto». 

En uso de la voz, el Presidente coment6: «Gracias Regidor». 

Acto seguido, el Presidente concedi6 el uso de la voz a la Regidora DULCE SARAHI 

CORTES VITE, quien expres6: <<A los habitantes de Jalisco y Zapopan, compafieras Regidoras, 

compafieros Regidores, Presidente Municipal de Zapopan, Jalisco, Juan Jose Frangie Saade. 

Quiero compartirles que mi convicci6n democratica me motiva a mejorar cadO! dia, aser 

sensible ante cualquier situaci6n que afecte a las personas que nos dieron su confianza para 

representarlas, es mi ideal ayudar en lo que este en mi alcance. Aun, las mujeres que ejercemos 

cargos publicos de mayor responsabilidad, seguimos siendo sujetas a la vioiencia, el opinar 

diferente, significa para muchas y muchos, ser enemigo o enemiga y no un adversario de ideas 

y pnicticas. Como Regidora, el cargo que actuahnente desempeno con muchG gusto, esfuerzo 

y dedicaci6n todos los dias, pueden ustedes darse cuenta que siempre estoy a su disposici6n , 

las veinticuatro horas, yo quiero agradecer y reconocer a este Pleno, el ap:lyo de mis 

companeras y compafieros Regidores, y debo decir que, hasta el dia de hoy, :engo entendido 

que ninguna de mis companeras, ni su servidoras hemos sido sujetas a un tema cie violencia, 

en ningtin aspecto y creo que tambien mis compafieros Regidores pudieran uecir que no han 

sido sujetos a un tema de violencia, esa habla del compromiso, esa habla de nacer una buena 

representaci6n, porque si nosotros no logramos ponemos de acuerdo, no logramos poner en 

primer lugar las causas que hoy le duelen al pueblo, no vamos a poder resoiver na:ia. Hoy, me 

siento mucho muy agradecida y muy contenta de estar festejando los doscient()s anos que 

tenemos de libertad y quiero abocar atodos mis companeros Regidores y Regidoras a que 

construyamos juntos. Hoy, es poco comun ver esa en politica, es muy cOC1un ver las 

discordias, las contiendas y yo me pregunto si para esa nos pagan las y los ciuaada..'los, salimos 

muy caros, si nos estamos peleando toda el tiempo y resolvi6ndoles poco. Hay que ocupamos 
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todos los dias por resoIver lo que la pueblo le due!e, las causas real es de nues.rra sociedad; iay 

que tener la capacidad de construir y que la sangre derramada por nuestra libertad y soberania, 

no sea en vano. Estoy segura que juntos y juntas lograremos que no prevalez~an :os intereses 

personales y que triunfe el interes y el compromiso de cadE! uno que nos dio la confianza para 

representarlos. En lo personal, continuare con mi esfuerzo en favor de las y bs zapopanos, en 

favor de las y los jaliscienses que inician un nuevo siglo :le .-ida y todos y todas tenemos el 

deber de ofrecer lo mejor de nosotros para el beneficio de nuestra sociedad; es un org.lllo 

atestiguar doscientos alios de la fundaci6n de nuestro EstE!do que, sin duda, es jJ'.mtual en el 

desarrollo nacional, por lo que esta Regidora ciudadana seg.lini en la luch po~ las causas 

justas y los actos que signifiquen acrecentar las condiciones de vida, fomentElf las 

oportunidades de progreso para todos los jaliscienses y de: pueblo de Zapopan. Muchas 

gracJas». 

El Presidente manifest6: «Gracias Regidora». 

Concediendose el uso de la voz, al Regidor OMAR ANTONIO BORBOA BECERRA, 

mencion6: «Es una gran alegria y definitivamente tambien es una gran responsa'Jilidad el eotar 

aqui, compartiendo este mensaje con motivo del Bicentenario del nacimiento de nuestro muy 

querido Jalisco. Buenas tardes atodas y atodos, es una gran alegria, porque nos pennite 

reconocer los trabajos que se han logrado a lo largo de estos doscientos aSos de vida, :tan 

realizado grandes hombres y mujeres y poner el alma por delante para construir este Estado 

que hoy vivimos y para ser de Jalisco un referente nacionai en distintos funbitos; por ejem:?lo, 

en nuestro Estado ha sido pilar de la construcci6n democnHica del pds, fue para la 

transformaci6n y la transici6n que se dio en el alio 2000 en ~exico yun marco antes y despues 

para nuestra democracia, J alisco tambien ha sido pionero en materia de transparencia del alio 

2002, se aprob6 en el Estado la primera ley en esta mater:.a y los transformo por completo y 

siempre para bien, han sido gobiernos que rinden cuentas para todos los ciuda:lanos, gracias 

a esta ley aprobada en el alio 2002, por cierto, en los gobiernos de! Partido Acci6n Nacional. 

En J alisco, tambien ha sido referente en materia deportiva, hemos tenido grandes deportisms, 

representantes de nuestro Estado y de nuestro pais, de la mej or manera posi'Jle en tode el 

mundo, como lo ha sido Lorena Ochoa, Sergio Perez, "31 Canelo" Alvarez, por selialar a 

algunos. Jalisco, es un baluarte de la cultura mexicana, es referente inedito de Mexico en teda 

el mundo, la charreria o quien no ha escuchado la musica de Ruben Fuentes, qden no cenoce 

las obras de Clemente Orozco, las interpretaciones de Vicente Fernandez, las interpretac:ones 

de muchos artistas y mariachis internacionales que representan nuestro Mexi~o porque esa 

representa a nuestro J alisco, quien no conoce la Feria Internacional del Libro, qui6n no ccnoce 

la Universidad de Guadalajara, quien no reconoce que la Universidad Aut6noma de 

Guadalajara fue la primera universidad aut6noma en toda el pais, quien no con:Jce :as pelbuias 

de Guillermo del Toro o quien no conoce como un referente de fiitbol a las chi vas rayadas :lel 
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Guadalajara. Por que no decirlo asi: Jalisco siempre ha sido el presente, el :nodemo y en el 

pasado siempre ha sido un Estado de tradiciones yun Estado que representa nuestra cultura, 

pero tambien, hay una gran responsabi!idad aqui, compartiendo este mep.saje, porcue no 

podernos pasar en alto los grandes problernas que hoy aquejan a nuestro Estado, deber:los de 

trabajar de manera propositiva, colaborativa y constante, para tener los problernas de 

inseguridad, de violencia de genero, de personas desaparecidas o no localiza<ias, de la saiud, 

sobre todo, en el tema econ6mico que le afecta a muchos de los jaliscienses. Por eilo, con 

alegria de conmemorar los doscientos anos del nacimiento de nuestrc Estado y reconocimiento 

importante de la labor de todas las mujeres y los hombres que han luchado para la construcci6n 

en nuestro Jalisco, hay que ser conscientes de que a1m hay mucho por hacer y mucho trabajo. 

Les reitero mi compromiso y nuestro compromiso de todos y cad~ uno de los jaliscienses, 

pero desde mi trinchera, en cualquiera en la que este, trabaj are con muchisima responsab:lidad 

y trabajare pennanentemente para combatir los problernas que nos aquejan en r:uestra 

identidad. Vamos a seguir esforzandonos desde cualquier ;Jarte donde tengamos que cO:lStruir 

una sociedad mas justa y mas digna, para que esto nos rindan los mejores, con nuestros 

compromisos y mantenernos en esta brega de la etemidad que es la lucha hist6rica que :nici6 

hace 200 afios, pero que tambien, desde nuestra trinchera, se empre:J.di6 en ci Pfu-tido Acci6n 

Nacional en 1939 para construir una patria ordenada y generosa y, sobre tOGO, para que 

tengamos una vida mas digna para todos los jaliscienses. Muchas gracias». 

En uso de la palabra, el Presidente coment6: «Muchas grac:as Regidom. 

Habiendose tumado el uso de la voz al Regidor y Sind:co MJ:r.lcipal, MA."IUEL 

RODRIGO ESCOTO LEAL, expres6: «Gracias Presidente, buenas tardes atodas y atodos, 

Presidente, compOOeras y compafieros Regidores, Secretario del Ayuntam:ento y a tocos los 

que nos acompOOan. Hoy, es un dia hist6rico y lo platicabamos aca adentro en la sala de 

exregidores, Jalisco se confonn6 hace 200 anos, exactamente hoy, el encargado del gobiemo 

provincial de Guadalajara y los diputados provinciales y de hecho habia un sindico por ahi, 

Presidente, Jose Maria Gi!, aprobaron y se dijeron como el primer estado libre y soberano de 

la uni6n, esto nos deja un antecedente hist6rico que J alisco ha sido el primero en muchas cosas 

y comprender como dijo el Regidor Uribe, la historia, nos ayuda a saber a d6nde vaoos y 

saber a d6nde avanzar, sobre todo, el rumbo que ahorita estE tomando J alisco, se empez6 a 

construir hacer mas de diez anos en Tlajomulco con nuestro hay GobemadJr Enrique A1furo, 

ha sido un proyecto s61ido y con resultados y eso nos ayudc a recuperar la cOl;fianza de la 

gente. Yo creo que la prueba mas elara de esos buenos gobiemos la tenernos aqui en ZapJpan, 

un gobiemo confonnado por hombres y mujeres libres, que fue un proyecto q:ue empez~ hace 

exactamente ocho anos con el Presidente Lemus y que lo tenernos aqui hoy consolidado con 

el Presidente Frangie. Los resultados nos indican que vamos por 1:uen cammo, pero no por 

esa nos vamos arelajar y hay que seguir trabajando, trabajando y trabajanc-:J como nos ~ice 

Pagina 8 de 10 



Gobiemode 
Zapopan 
2021-2024 

ACTA DE LA SEGUJ'DA SESI6N SOLEMNE DEL K " UNTAM IENTO 

CELEBRADA EL DiA 16 DE.IL WO DL 2023 

el Presidente Frangie todas los dias, por el bienestar de los zapopanos y es alga que cre;) que 

ninguno de nosatros puede poner en duda, que lo seguiremos haciendo. ES{a fe:ha, ademas 

nos tiene que servir para unimos como jaliscienses, hay que dejar a un lado la divisi6n de los 

proyectos que nos quieren dividir y que se han tratada de esparcir por toda ~exico, ac.ui en 

Zapopan y en Jalisco, hemos demostrada que samos mas fuertes que cualquier interes politico 

y no permitiremos que otros grupos lastimen nuestro legado, que es ellegad::> de la ciuc1ac. de 

las ninas y los ninos. Tambien, como di ce el Presidente Frangie en numercsas ocasiones, si 

las ninas y los ninos estan bien, Zapopan y Jalisco van a estar bien; las ninas y los nino s san 

la alegria de Zapopan y, por ella, nos levantamas a trabajar dia con dia todos nosotros, asi lo 

seguiremos haciendo mientras los resultados los respalden y la gente nos de su confLa..,za. 

Muchas gracias atodos, buenas tardes». 

El Presidente manifest6: <<Muchas gracias Sindico y muchisimas gracias a t03as y 

todas». 

4. FORMAL CLAUSURA DE LA SEGUNDA SES10N SOLEMNE DEL AYUNTAM1ENTO. 

Con el objeto de cumplimentar el ultimo de los puntos del orden del dra y no hab:endo 

mas asuntos que tratar, el Presidente dia por concIuida la presente sesi6n, siendo las 14:07 

horas del dia viemes 16 de junio del 2023, agradecier.do la asistencia de los presemes, 

levantandose la presente acta para constancia, la cual firmaron los que en ella intervinieron y 

asi quisieron hacerlo. 

JUAN JOSE 1 SAADE / 

/ )~~ 
~ERTO URlBE CAMACHO 

GABRIELA AL~NA ENRiQUEZ 

DULC 

N AN CY rYH<Cf\41V \J 

MANUEL 

~U<U<C<~) i!l,.",,€ 10 
XIMENA BUENF1L BERM80 
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~ / , , 
ANA LUISA RAMIREZ RAMIREZ JOSE PEDRO ~A~;TO A G J ILAR 

E OSALDiA ~l-IE 
SECRETARIO DEL A YUNTAM:ENTO 

DOYFE 

La presente hoja de finnas , fonna parte integrante del acta de la segunda sesion solemoe del 

Ayuntamiento celebrada el dia viernes 16 de junio del 2023 , en el sal6!: de sesiones del 

Ayuntamiento del Centro Integral de Servicios Zapopan (CISZ), correspoIXiiente a la 

administraci6n municipal 2021-2024, 
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